

REPÚBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

**ACTA ORDINARIA DE CONCEJO N°02
LUNES 10 DE ENERO DEL 2022
CONCEJO MUNICIPAL
MUNICIPALIDAD DE CONCÓN**

Tabla:

- 1.- Apertura de la Sesión.
- 2.- Pronunciamiento Aprobación de Acta No hay.
- 3.- Informe del Sr. Alcalde.
- 4.- Correspondencia recibida y despachada.
- 5.- Pronunciamiento Otorgación Subvención Grupo Scout San Ignacio año 2022.
- 6.- Comisiones.
- 7.- Incidente.

PRESIDENTE DEL CONCEJO

Buenos días en el nombre de la comuna de Concón se da inicio a la sesión del concejo municipal de Concón ordinario N°02 correspondiente al día lunes 10 de enero del año 2022, asisten el día de hoy la concejala María José Aguirre, la concejala señora Gabriela Orfali, la concejala señora Ilen Sáez, concejala Sandra Contreras y el secretario municipal (S) don Sebastián Astuyas Chaparro.

Ord. N°06 de fecha 06 enero 2022 del dpto. de Seguridad. Publica informe solicitado por la concejala Gabriela Orfali referente a cámaras de televigilancia.

Ord n°10 de fecha 06 enero 2022 del dpto. de Salud propuestas y Adquisiciones.

Ord. N°09 de fecha 06 enero 2022 del dpto. de Salud decretos contratos asimilados a grados.

Eso fueron con los tiempos alcanzar a entregar respecto a algún ordinario alguna solicitud concejala señora Gabriela Orfali

REPÚBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL
CONCEJALA SRA. GABRIELA ORFALI

¿Yo quiero hacer una pregunta este concejo se está grabando o no va a quedar grabado?

PRESIDENTE DEL CONCEJO

No esta de hecho se esta grabando en este minuto el concejo

CONCEJALA SRA. GABRIELA ORFALI

Porque no esta en pantalla lo que está grabando tiene razón don Pablo

SR. PABLO MOYA

Alcalde Daud esta grabando el concejo y Carlos está transmitiendo el concejo

CONCEJALA SRA. GABRIELA ORFALI

Ya, lo que quiero preguntar y lo primero es que quiero agradecer buenos días a todos los que nos están viendo lo que quiero agradecer es la rapidez del informe así que eso lo quiero dar a conocer pero este informe no llega con lo que yo solicite o sea con la descripción del estado de las cámaras en general mas que de las cámaras si no del contrato, rendiciones las cuales los contratos se hicieron durante los cuatro años pasado pero no viene con lo que yo solicite que era conocer donde esta el punto de cámara que no esta funcionando en que lugar y en qué sector eso Sebastián me gustaría que quedara registrado porque tengo que volver a solicitar el informe ya que yo tengo claro varias veces el alcalde a explicado que los contratos que se hicieron las conversaciones fueron solamente con indagación pero no con mantención eso me queda super claro pero lo que no vino en este contrato es lo que yo solicite que en el lugar el punto de cámara que esta no funciona o que está en mal estado o que hoy día no logra llevar a efecto su objetivo el sector y que calle la descripción completa eso es lo que yo quiero conocer.

Así que solicito nuevamente se pueda enviar ese informe ya que creo lo pueden llegar a tener muchas gracias

PRESIDENTE DEL CONCEJO

Perfecto que quede en acta para que entonces podamos justificar en mayor detalle lo solicitado por la concejala alguna otra incidencia al respecto bien En este informe me gustaría poder comentarles a ustedes lo siguiente ayer tuvimos una situación humanitaria bastante delicada por lo tanto justamente por su delicadeza podemos decir que estamos atendiendo y por lo tanto no vamos a entregar más allá de lo que corresponde por ahora nosotros ayer

REPÚBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

hemos atendido a tres familias venezolanas que se llegaron a instalar en la rotonda de Concón con bastantes complicaciones de lo social así que les puedo indicar lo que pasa que tenemos muchos niños en consideración por lo tanto le puedo decir que estas familias están siendo atendidas y yo personalmente tengo que informarles porque tenemos que cuidar a los niños y tenemos que resguardar la situación la identidad pero seguramente a ustedes le va a llegar y decirles que la familia esta atendida en la noche del punto de vista social, humanitario y también de salud así que se lo comentaremos una vez que tengamos alguna de las soluciones más claras al respecto les pido la comprensión que no podemos entregar mas datos dado hay menores de edad involucrados y por lo tanto tenemos que tener temas confidenciales de aquello pero seguramente a ustedes les iba a llegar alguna cosa de que corresponde principalmente de comunicación pero se los vamos hacer llegar no se si alguien habría tenido alguna noticia al respecto

CONCEJALA SRA. GABRIELA ORFALI

Yo le quiero preguntar yo no había tenido noticias la verdad, pero quiero preguntar entiendo lo que es la confiabilidad los niños y proteger la información específica de la familia, pero como llegan cual es el origen que llegan a instalarse en una rotonda

PRESIDENTE DEL CONCEJO

Eso estamos averiguando

CONCEJALA SRA. GABRIELA ORFALI

Lo que pasa es que es mas general lo propiamente de lo que se da la familia

PRESIDENTE DEL CONCEJO

La verdad que es un tema que nos preocupa bastante mucho

CONCEJALA SRA. GABRIELA ORFALI

No vaya a generar una situación de explosión

PRESIDENTE DEL CONCEJO

Mucho por eso porque efectivamente hubo una situación muy compleja tuvimos conversaciones muy encontradas respecto al origen y de cómo efectivamente se dio en la comuna prácticamente fue dado para nosotros lo más importante es resolver el tema humanitario

CONCEJALA SRA. GABRIELA ORFALI

Ahí completamente de acuerdo

REPÚBLICA DE CHILE
 I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
 SECRETARIA MUNICIPAL
 PRESIDENTE DEL CONCEJO

El día de hoy justamente determinar la situación en condiciones de las cuales las familias llegaron a nuestra comuna y obviamente poder generar el cuadro completo y comentárselo en algún minuto lo que les puedo decir que están todos los organismos pertinentes en este minuto para preparar ese proceso

Perfecto el punto N°4 don Sebastián correspondencia recibida y despachada

SECRETARIO MUNICIPAL
 No tenemos señor alcalde nada que informar

PRESIDENTE DEL CONCEJO
 Perfecto muchas gracias
 Bien el punto N°5 y punto único y que tiene que ver y siguiente de la tabla dice Pronunciamento Otorgación Subvención Grupo Scout San Ignacio año 2022 y como varias otras que hemos estado revisando es una extraordinaria y corresponde a una subvención de \$600.000 mil pesos y que fue ya trabajada desgraciadamente las presidencias de las comisiones hoy día no están disponibles, pero Paula tu sabes al respecto verdad la directora subrogante nos dará el informe correspondiente

DIRECTORA SR. PAULA GONZALEZ (S)
 Me van a disculpar yo vengo llegando de vacaciones y me acabo de enterar

PRESIDENTE DEL CONCEJO
 A ya

DIRECTORA SR. PAULA GONZALEZ (S)
 No tengo mayores antecedentes trate de que alguien me dijera de que se trataba solo se que era de alimentación
“señal de las voces cortadas por la señal de internet”

SECRETARIO MUNICIPAL (S)
 De todas formas Paula señor alcalde señores concejales corresponde a la postulaciones de subvención municipal que solicita el grupo scoutt San Ignacio representada por sus representantes legales y señalan ellos que el objetivo del proyecto es construir la calidad de vida, salud, desarrollo de los campamentos y la..... del proyecto es de jóvenes y adultos y que se encuentran con temas solidarios la vida sana al aire libre el destino de la subvención es para alimentación *“señal de las voces cortadas por la señal de internet”* corresponde a la cifra de \$600.000 que están en el

REPÚBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

margen de deporte y recreación esto corresponde a una solicitud de fecha señalada "*señal de las voces cortadas por la señal de internet*"

PRESIDENTE DEL CONCEJO

Efectivamente es una subvención extraordinaria se ha otorgado años anteriores subvención al mismo grupo y esto claro es una subvención que se entrega para un campamento scout de niñas y niños de la comuna efectivamente claro ellos representan a propósito que no tenían la certeza sanitaria de realizar el campamento pero sin embargo se confirmo y con apoyo municipal así que nos gustaría poder someter a algún tipo de análisis la propuesta llevada el día de hoy que tiene que ver con esta subvención así que dejamos abierta la palabra perfecto al no haber incidencias quiere la palabra

CONCEJALA SRA. GABRIELA ORFALI

Que quiero consultar no lo recuerdo de oportunidades y trato cuanto fue lo que se le dio cuando tengamos las "*señal de las voces cortadas por la señal de internet*" a otros grupos de scout si es que esta ese dato porque claramente esta sobre lo que se dio a todos los grupos de la subvención normales que se les dieron que pidieron en el cuándo se entregaban antes de finales diciembre que fueron de \$500.000 mil pesos

PRESIDENTE DEL CONCEJO

Si

CONCEJALA SRA. GABRIELA ORFALI

Esta por sobre yo entiendo claramente "*señal de las voces cortadas por la señal de internet*" hay un campamento de por medio no se cuantos días están en este campamento porque no lo dice en el informe pero tampoco se que adonde ellos se dirigen porque tampoco lo dice y solo dice que inscritas en la organización "*señal de las voces cortadas por la señal de internet*" que asisten a este campamento así es que irían 46 personas entiendo que es alimentación y que claramente alimentar a 46 personas 8 días 10 días, 15 días no debe ser menor pero es para definir la igualdad de oportunidades y de trato a toda las instituciones entonces recuerdo si es que le dimos algún grupo de scout hace un mes y medio porque a todas las otras organizaciones se les dio 500 mil pesos.

PRESIDENTE DEL CONCEJO

El scout no debe estar dentro de las restricciones que se entregan del tope de 500 porque recordemos

REPÚBLICA DE CHILE
 I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
 SECRETARIA MUNICIPAL
 CONCEJALA SRA. GABRIELA ORFALI

Claro porque el ajuste es solamente los centros de madres y los grupos adultos mayores y los grupos folclóricos

PRESIDENTE DEL CONCEJO

Y por general corresponden a compras específicas para un proyecto o a veces por día que es generalmente por lo tanto los \$500 mil pesos que nosotros estudiamos la posibilidad y efectivamente tenemos nosotros acá que el plan *“señal de las voces cortadas por la señal de internet”*

CONCEJALA SRA. GABRIELA ORFALI

No lo dice

PRESIDENTE DEL CONCEJO

“señal de las voces cortadas por la señal de internet”

En campamento niños y niñas los que nos falta

“señal de las voces cortadas por la señal de internet”

Hicimos las consideraciones \$600 mil pesos para cuatro días de campamento 46 niños mas los acompañantes estamos hablando de un grupo mas menos de 55 personas

CONCEJALA SRA. GABRIELA ORFALI

Pero alcalde no es por ponerme pesada pero la verdad que yo creo que este informe no esta acotado con toda la información que se requiere porque es información que usted tiene pero no que tenemos nosotros y la verdad es que a mí me gustaría que solicitarle a la organización que hace un muy bonito trabajo y que conozco mucho a los scout no este especificado este es un grupo de scout pero si otros grupos de scout de la comuna me gustaría más orden para la información que se entrega porque estamos suponiendo que son mas de 46 porque aquí que las personas beneficiadas son 46 por lo tanto yo tendría que llegar y entender que no podrían ser mas que 46 pero bueno si se dice que son los 46 niños más adultos daré fe de la información de la que usted tiene.

Y segundo no esta el lugar tampoco esta la cantidad de días porque tal vez va a faltar 15 días 10 días 8 días estamos suponiendo el grupo tuviera mayor exactitud de la información como también se le pide vuelvo a decir de igualdad de condiciones como también se le pide a todos los grupos de la comuna con la estrictez porque si con la misma estrictez cuando tres grupos de la comuna no presentaron su solicitud en el tiempo requerido se le descontó 50 mil pesos y a ellos les significo un problema que en vez de darle 500 se le descontó 50 porque no había llegado dentro del periodo que se solicito entonces esto es una extraordinariamente entiendo por la

REPÚBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

naturaleza de las fases que vivimos por la situación que estamos muy propio no se puede calcular como lo hacen los otros clubes pero en estricto rigor y en igualdad de condiciones y oportunidades para todos de la misma forma me gustaría que la próxima vez se vea con mayor exactitud los lugares, la cantidad si es que van a ser los 46 o mas la cantidad de días creo que la información es muy importante

PRESIDENTE DEL CONCEJO

Gracias concejala pedirle mayor información sin embargo nosotros en el análisis hemos establecido justamente esos parámetros de igualdad esto no escapa al monto de ninguna discriminación o arbitrariedad respecto a las otras subvenciones por eso el otro día la llevamos a este concejo para votar este apoyo al grupo scout San Ignacio para que pueda realizar su actividad de verano recordar que son 46 niñas y niños de la comuna así que sin embargo lo señalado vamos a solicitar mayor información respecto al campamento en sí mismo yo en realidad es una información que debería complementar y ya lo había solicitado el proyecto habla de alimentación y nosotros no tendríamos porque dudar aquel y de un grupo scout

CONCEJALA SRA. GABRIELA ORFALI

No yo no estoy dudando estoy pidiendo que se entregue mayor información de forma mas clara lo mismo que se le pide a los otros grupos

Y segundo no tengo porque dudar porque los recursos se les va a entregar a un grupo que tiene como objetivo contribuir con el mejoramiento la calidad de la vida, salud y desarrollo y valores en campamento eso estoy pidiendo que nos pongamos como estamos hoy día en el siglo 21 en el 2022 con la ley de transparencia con toda la información, mayor disposición, claridad y exactitud información extra solo estoy pidiendo

“señal de las voces cortadas por la señal de internet”

Yo no estoy dudando del objetivo y de la subvención y de la cantidad de personas

PRESIDENTE DEL CONCEJO

“señal de las voces cortadas por la señal de internet”

Las incorporaremos y las solicitaremos al grupo de scout para poder tener mayor información de que lo que corresponde no se alguna otra opinión, observación sugerencia al respecto de esta subvención perfecto señor secretario por favor le pido que someta a votación

REPÚBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL
SECRETARIO MUNICIPAL

Señor alcalde y señores concejales señor alcalde habiendo escuchado los antecedentes expuestos se somete a votación el *“se le corto la señal de audio al secretario municipal”*

PRESIDENTE DEL CONCEJO

Gracias señor secretario en el punto 6 de la tabla y siguiente no se si algún concejal tiene algún informe de sus respectivas comisiones

SECRETARIO MUNICIPAL (S)

Señor alcalde solo especificar que el acuerdo recién tomado es el acuerdo N°10

PRESIDENTE DEL CONCEJO

Perfecto muchas gracias no tenemos comisiones porque en realidad el tiempo de recesión de un concejo y este y del ultimo concejo obviamente no hubo comisiones programadas

Bien como no hay comisiones en el punto 7 pasaremos a incidentes y le daré la palabra a la concejala María José Aguirre concejala su tiempo por favor

CONCEJALA SRA. MARÍA JOSÉ AGUIRRE

Ya gracias alcalde buenos días a todos mis solicitudes, solicito contacto y protocolo para informar o denunciar luminarias en mal estado la persona responsable de recibir el aviso de los problemas con luminarias fue cambiada y no tenemos información de la persona que fue designada a esa función y como se le da los problemas con las diferentes situaciones que se presentan en la comuna para decirles para decirle a don Andrés la siempre disposición que demostró para resolver los problemas de las luminarias en nuestra comuna siempre atento a las soluciones

Las luminarias en mal estado que están denunciando es el Blanca Estela con la Fucsias donde hubo un choque, paseo las Chilcas entre Bosque de Montemar y los Hibiscus, las luminarias apagadas están hace mucho tiempo en ruta f 30 en la pasarela y el cementerio Parque del Mar

Sobre el terreno que nosotros visitamos es sobre la visita del terreno donde se reciben los residuos agradecerle la invitación alcalde porque nos muestra que es una realidad difícil de imaginar y que requiere de máxima urgencia y en ese sentido en cuanto a la chipeadora y la compra de nuevo cuchillos me parece indispensable para reemplazos mientras se afilan de los que se están reutilizando cada hoja tiene 40 horas de trabajo óptimos como tiene dos hojas y serian de 80 pero en el cambio y afilamiento se pierde tiempo de trabajo y yo creo que seria bueno tener unas cuchillas de reemplazo, el

REPÚBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

cambio de aceite cada 200 horas engrasa el motor cada 8 horas es sumamente importante y evaluar la compra de una chipeadora que se puede ir adosada al camión y que podría reducir bastante lo que hace y sería interesante conocer la experiencia de la municipalidad de Viña del Mar que cuenta con la misma chipeadora ellos chipean 190 toneladas de rama al año y se junta con los residuos vegetales son 340 toneladas y hace 12 meses de maduración logran reducir 400 metros cúbicos de compost por eso insisto que sería interesante *“señal de las voces cortadas por la señal de internet”* ya que con esta máquina reducir al máximo los residuos que van al molle aprovechando mejor el viaje y el traslado de mayor cantidad de residuos por viaje solamente en el red de neumáticos está ahí botado mucho tiempo también

En cuanto a la mantención de las maquinarias a todo nivel debido a las necesidades que se presentan a diario por los camiones *“se le corto la señal de audio”* para diferentes necesidades de los vecinos y de la comuna y quisiera solicitar la facilidad de licitar la mantención de estos para contar con estos servicios a diario de la urgente necesidad

Solicito la información de la cantidad de vehículos con los que cuenta la municipalidad incluyendo los camiones que trabaja sub estaciones y el estado que se encuentra estas solicitudes yo la hice hace tiempo ya sin respuesta aun y saber cuánto se necesita para el traslado de residuos de jardines y escombros

Difícil trabajar con el camión de reciclaje que lleva cerca de cuatro meses parado en el aparcadero municipal con el deterioro correspondiente esta solicitud la hice hace un tiempo quisiera saber el estado que se encuentra y la entrega de una fecha responsable para el programa que esta siendo solicitado por varias juntas de vecinos y funciona exactamente igual que la batea

Y por último solicito conocer la situación actual del vehículo recién entregado para el patrullaje municipal haber si se encuentra operativo o si no las razones por la cuales no lo está la verdad que le comenté a la directora a través de WhatsApp y no tuve respuesta quería una foto para poder mandársela a los vecinos tampoco me la envió entonces quiero saber que pasa con ese vehículo y donde esta y en que condición esta eso sería alcalde muchas gracias

PRESIDENTE DEL CONCEJO

Gracias concejala efectivamente yo lo comentaba nosotros hemos estado muy preocupados del tema de luminarias en general en Concón indicarles que el camino desde denuncias o de poder implicarnos en alguna situación en algún barrio o población o en algún lugar de Concón siempre es a través del jefe de operaciones don Claudio Cofre indicarles que don Andrés nos a

REPÚBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

solicitado también un cambio de funciones porque el aspiraba poder colaborar en Operaciones desde al cambio de ir a los camiones se cambió por el déficit se basó justamente a unirse al equipo de Operaciones de conducción de maquinaria de todas maneras el nuevo encargado va ser presentado por don Claudio Cofre a ustedes así que indicarles que el equipo de Operaciones sigue canalizando todas las situaciones que ocurran en la Comuna y el deriva inmediatamente a los distintos tipos que están funcionando con sistema de turnos integrales así que después les vamos a ir indicando porque estamos en una marcha blanca respecto a esto

CONCEJALA SRA. MARÍA JOSÉ AGUIRRE
¿Y es a través de WhatsApp o cómo?

PRESIDENTE DEL CONCEJO

Si usted tiene el número de Claudio así que le pueden escribir directamente por WhatsApp llamarlo por teléfono esta disponible y como le digo estamos desde esta semana empezaron a funcionar los turnos de Operaciones sábados y domingo que no existía pero es una marcha blanca estamos viendo los primeros ajustes y respecto a las luminarias estuvimos en terreno y claro efectivamente el fin de semana hicimos las pruebas correspondientes las cuales escapan de nuestra capacidad técnica ya se informó a Chilquinta *“señal de las voces cortadas por la señal de internet”* me lo acaba de informar don Claudio de Operaciones así que esperamos que quede resuelto el día de hoy porque hicimos todo lo que estaba en nuestro alcance y incluso don Andrés y nos fuimos capaces y se escapa de nuestras posibilidades es un problema mayor así que ya Chilquinta va en camino así para que los vecinos también sepan de esa situación

CONCEJALA SRA. MARÍA JOSÉ AGUIRRE
Ya muchas gracias

PRESIDENTE DEL CONCEJO

Gracias concejala

Le correspondería a la concejala señora Gabriela Orfali

CONCEJALA SRA. GABRIELA ORFALI

Muchas gracias quiero volver a mencionar el miércoles pasado hice una solicitud y dada a la afluencia de gente y talvez a través entre jueves y domingo no se pudo hacer porque estuve en el lugar dado que nos hace falta a veces los conductores que tenemos los camiones que hay un todo un tema pero la arena hoy día ayer en la tarde en las dunas estaba ocupando la

REPÚBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

mitad de la avenida si uno va de Concón a Reñaca y a lo largo mucha gente y mucha afluencia y debo reconocer hubo gente de la cual me pare y empecé comentar a ver el daño que cometían al subir y a la gente le dio un poco de vergüenza y no lo hizo con tirarse las tablas al frente que siguen aumentando y que de verdad es una pena y hacer el llamado a todos y que todos seamos capaces de decirle a la gente lo que se produce con la subida de las personas el paisaje es muy lindo pero la verdad el daño a la duna es tremenda porque esa arena ya no se puede volver a la duna y tenemos que utilizar recursos para poder retirar todo lo que conlleva esta arena en la calle y accidentes que pueden suceder yo solicito ahora si que se pueda organizar con Claudio un retiro porque de verdad que esta cada vez y los fin de semana y ya traspaso la arena en la calle que es una tristeza botarla También solicite la semana pasada "*señal de las voces cortadas por la señal de internet*" poder saber el número de las 3714 cajas que se cobraron y se adquirieron en el ultimo tiempo por la última adquisición cuantos meses nos va cubrir la cantidad al mes no se Paula usted tiene el dato exacto de las cajas de mercadería cuantos se entregan por mes porque ese dato no lo tengo actualizado

DIRECTORA SRA. PAULA GONZALEZ (S)

No concejala como le estaba diciendo yo me estoy integrando hoy día lo voy a consultar y le tengo el dato

CONCEJALA SRA. GABRIELA ORFALI

Muchas gracias

Me llego una carta no se si a los otros concejales les llego de la fundación soy autista yo solamente recibí una carta del llamado que ellos hacen a solicitar y creo que también se le entrego a usted alcalde una carta de esa fundación y que explican todo lo que es el significado del objetivo central que es la fundación y que todo está "*señal de las voces cortadas por la señal de internet*" y que todos conocemos "*se le corto la señal*", y las instalaciones en la escuela Oro Negro para posterior postular y poder tener algún lugar en el liceo donde ya poder construir e instalarse se que es una petición no fácil y que no se puede entregar de inmediato porque tiene varios factores analizar, revisar y ver que entraría a estar en la escuela Oro Negro en primera instancia y después al liceo y cada colegio tiene su cultura, sus necesidades y todos los niños que ellos ahí reciben en el colegio y por eso lo pongo en la mesa para que se vayan pensando de aquí a marzo hay que dar respuesta también hay que citar y me gustaría que en algún concejo en marzo poder escuchar a la fundación soy autista poder escuchar a la fundación no estamos solos poder escuchar también a ángeles de Concón y que pudiéramos tener en el concejo y conocerlos no como lo

REPÚBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

conocemos cada uno en su rol de concejal o de alcalde si no que escuchar todos en conjunto poder hablar un comentario porque es importante son familias que están detrás que tienen expectativas con sus hijos porque tienen necesidades con sus hijos y a la vez quieren verlos caminar por un futuro con el apoyo claramente de la con algo de apoyo de la municipalidad entonces para que todo el *“señal de las voces cortadas por la señal de internet”* del municipio que pudiéramos tener una reunión y que pudieran explayarse y comentarnos que es lo que hacen y en que están hoy día y cuáles son sus desafíos para estos años que se vienen porque no es fácil tener un hijo con algún trastorno del desarrollo y poder y sentir que tiene que hacerse cargo y que todo de alguna manera somos parte del desarrollo de esos niños

En relación a lo que dijo la concejala Aguirre el tema de las luminarias el día sábado el sector de Bosque de Montemar y varias calles, Bosque de Montemar, Blanca Estela y alguna calles interiores estuvo super oscuro los Pellines oriente estuvo muy oscuro la verdad que no había ninguna luz y eso se puede ver en una escala uno lo ve y se produce todo Concón es una situación que es bien compleja el año pasado hasta dos meses don Andrés Arias era una persona que trabajaba de una forma muy efectiva rápida y solucionaba los problemas al otro día o daba una respuesta en este caso estamos un poco sin respuesta alcalde entonces los vecinos se alarmaron con una situación de alarma yo solicitaría como usted dijo que la persona que llegue luego pronto tome las riendas del asunto porque no solamente Bosque de Montemar a veces queda en una situación de oscuridad no solamente caminar por las calles Cortes que comúnmente esta en una zona de oscuridad Cortes con calle 9, 8 está muy oscuro pero también ellos necesitan también cambio de luminarias como todavía estamos esperando poder llevar adelante el cambio de luminarias general para Concón ante tenido suficiente paciencia porque este proyecto ya se aprobó se entregó los fondos el año pasado ahí también quiero preguntar que pasa con la licitación de luminarias que quedo en enero febrero la sacaron la dejaron sin efecto después viene el cambio de alcaldía y no hemos logrado llevar adelante esta licitación que es tan importante con fondos regionales quisiera conocer esa situación del estado que sucede hoy día o cuanto tenemos para poder llevar adelante esta licitación porque es urgente para los vecinos creo yo de Concón poder ver por fin el cambio de luminarias Solicito *“señal de las voces cortadas por la señal de internet”*

el retiro hay mucha basura en el parque y agradezco porque la verdad que cuesta imaginarse el estado y la verdad que es bastante complejo el lugar como se ve.

Y el sector de las Palmeras en Bosque de Montemar hay harta basura de desecho verde pero esta seco y eso estuve con unos vecinos y están un poco

REPÚBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

nerviosos que podría generarse un incendio y podríamos pedirle a don Claudio porque trabaja muy bien el retiro de ese sector y cada vez es mas abundante

Y quiero mencionar lo ultimo que hace dos meses me llegaron las fotos hubo un incendio en el humedal Ilen donde se quemaron dos instalaciones de una familia que se habían quedado en ese lugar y se produjo ahí un incendio que no logro pasar ni ser ningún daño mayor a ellos si quisiera saber como quedo el estado del lugar porque las fotos muestran un deterioro de lo que se incendio y como es un parque ecológico como es un lugar de cuidado medio ambiental quisiera saber como esta ese sector hoy día yo puedo mandar las fotos que tengo en todo caso si es que no la tienen ustedes eso, pero me gustaría saber el tema de la licitación *“señal de las voces cortadas por la señal de internet”*

PRESIDENTE DEL CONCEJO

Gracias concejal por *“señal de las voces cortadas por la señal de internet”* comentarle que nosotros hemos trabajado permanentemente con distintas instituciones vinculadas a justamente al aspecto *“señal de las voces cortadas por la señal de internet”*

Y estamos trabajando mucho con ellos nosotros en el mes de noviembre incluso de hizo un cabildo constituyente abierto en casa abierta donde participamos con todos ellos tenemos un constante relación y efectivamente esta solicitud que ha hecho la fundación estamos muy pendiente muy preocupado de poder como incorporar es un poco mas complejo de lo que quisiéramos porque generalmente las instalaciones en liceos o en escuelas es muy difícil porque se rige bajo una normativa ministerial estos a quienes participan dentro de las escuelas como se hacen, que horarios o a que minuto más aun cuando estamos justamente iniciando el proceso de traspaso a la educación publica donde tenemos que entregar nuestro liceo y colegios al estado entonces se nos esta siendo muy complejo porque el tema de la propiedad de estos establecimientos entonces para que estamos buscando las formas estamos muy pendientes nos gustaría tener respuesta hoy día pero con estos elementos se nos hace un poquito más complejo así que nosotros esperamos que la próxima semana puedan hablar con la fundación para ir viendo todas las posibilidades pero nuestra intención obviamente es poder ayudarles y que las niñas y niños tenga un espacio donde tener su aprendizaje pero lo mas importante es su trabajo así que es lo más importante para nosotros eso esta absolutamente en trabajo

En respecto a las luminarias efectivamente lo primero que hicimos fue tomar en consideración esta licitación que se declaró desierta yo lo comente en algunos concejos pasados hay una demanda en el tribunal de compras publicas por una de las empresas que participo y que indicaba que había

REPÚBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

según su apreciación y eso la va a determinar el tribunal una cierta de las bases hacia un oferente junto se declaró desierto nosotros recibimos

CONCEJALA SRA. GABRIELA ORFALI
Desierto

PRESIDENTE DEL CONCEJO

Nosotros enviamos la información al gobierno regional nos hemos reunido con el jefe de la división junto con Secplac para una revisión exhaustiva porque además tenemos que conversar con la licitación de luminarias de mantención de luminarias porque si mantenemos tal cual es una mantención de cuatro años respecto al actual luminaria y si la cambiábamos técnicamente la luminarias de Concón ese contrato queda absolutamente desfasado obsoleto y sin posibilidades de seguir manteniendo porque obviamente el que oferte hace una mantención respecto a tecnología actual no a la nueva por lo tanto ahí hay una situación técnica que resolvimos con la contratación de un ingeniero especializado esta haciendo el estudio final junto al gobierno regional para poder subir la licitación lo antes posible para nosotros nuestra prioridad numero uno dicta las licitaciones así que es una problemática el equipo de mantención de luminarias no ha quedado sin trabajo sin embargo don Andrés sigue colaborando en la mantención a un equipo nuevo que se esta instalando junto a don Claudio así que dar la tranquilidad a este concejo y a los vecinos y vecinas que esto a quedado

CONCEJALA SRA. GABRIELA ORFALI

Alcalde esto está en licitación no se ha llamado se está esperando lo que diga el tribunal, lo que diga el gobierno regional

PRESIDENTE DEL CONCEJO

Nosotros hemos decidido a también de centro jurídico respecto "*señal de las voces cortadas por la señal de internet*" porque ya despejamos que hay "*señal de las voces cortadas por la señal de internet*" tribunal eso dijo el gobierno regional no nos obstaculiza lo que de hacer el llamado por lo tanto ya se sabemos eso el carril del tribunal continua su

CONCEJALA SRA. GABRIELA ORFALI

Su camino, ya su estudio

PRESIDENTE DEL CONCEJO

Nosotros bajo la licitación de todas maneras, pero queremos despejar

REPÚBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL
CONCEJALA SRA. GABRIELA ORFALI

“señal de las voces cortadas por la señal de internet” de aquí a marzo

PRESIDENTE DEL CONCEJO

Si nosotros esperamos que antes el problema es que lo que pasa que estamos justamente trabajando con el gobierno regional porque es una licitación pública muy dedicada y nosotros de aquí a marzo podríamos estar ojalá antes instalándola Sebastián en calidad también como director Jurídico por favor reafirmar o no la a plantear respecto a la acción judicial del tribunal de compras públicas *“señal de las voces cortadas por la señal de internet”*

SECRETARIO MUNICIPAL

Y también sumado a lo que señala el señor alcalde inicialmente la empresa que habría demandado había solicitado una medida inicial precautoria que se realizara el proceso de licitatorio la cual fue rechazada por *“señal de las voces cortadas por la señal de internet”* compras públicas así que efectivamente el día de hoy el carril sigue totalmente libre para *“señal de las voces cortadas por la señal de internet”*

CONCEJALA SRA. GABRIELA ORFALI

Alcalde perdón pero como para ordenar este tema ahora entiendo que ese dato no lo teníamos o sea quiere decir que desde que se declaró desierta en febrero yo creo del año pasado de este estado que se bajó esta licitación por el tema de la empresa se recorre estuvimos en el tribunal hasta por estar dentro de un tribunal no se hacia el llamado a parte del tema de conversar las nuevas metodología, las nuevas tecnologías en el tema de mantención pero por el tema de que la empresa los había demandado por bajarle la licitación

SECRETARIO MUNICIPAL

Efectivamente hubo un periodo que se demoro el tribunal en proveer y nos pidió traslado a nosotros para poder manifestar nuestro *“señal de las voces cortadas por la señal de internet”* de eso *“señal de las voces cortadas por la señal de internet”* medida precautoria y que el proceso seguía su curso al día de hoy estamos en la fase de prueba la semana anterior se tomaron declaraciones *“señal de las voces cortadas por la señal de internet”* y faltan ahora cerrar en términos precautorios para poder recién pasar a una prueba y tener sentencia

REPÚBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL
CONCEJALA SRA. GABRIELA ORFALI

Y a pesar de eso nosotros igualmente el gobierno regional nos permite llamar a licitación

SECRETARIO MUNICIPAL
Hoy si hasta el día de hoy si

CONCEJALA SRA. GABRIELA ORFALI
Hasta el día de hoy se nos permite o sea es importante que la gente lo sepa porque la información es mucha gente es que estos se hicieron con bombo y platillo el año pasado se ganaron un importante proyecto de fondart del gobierno regional para cambiar las luminarias de Concón y hasta el día de hoy no a salido entonces es importante dar a conocer esta situación legal que escapa de la responsabilidad municipal

PRESIDENTE DEL CONCEJO
Absolutamente nosotros recibimos esa licitación justamente cuando el concejo municipal estaba con la demanda en curso a la cual nosotros tuvimos que responder y conocer todos los elementos y hoy día hace poco el tribunal determino sabemos que tenemos la posibilidad de seguir adelante con el proceso antes de la licitación de la empresa que considerar y que allá sido vulnerada en sus derechos de presentación y el tribunal dijo *“señal de las voces cortadas por la señal de internet”* con esto estamos informados esto ocurrió como le digo la semana pasada se inició el proceso para todo pero lo interesante que se genera aprobación aprobatoria sin embargo el tribunal rechaza esa posibilidad de frenar el proceso *“señal de las voces cortadas por la señal de internet”*

SECRETARIO MUNICIPAL
La medida precautoria

PRESIDENTE DEL CONCEJO
La medida precautoria entonces la rechaza y ahora tenemos la posibilidad de tomar con fuerza el proceso así que es lo que tenemos que informar también a la comunidad a propósito por lo indicado por la concejal Concejal muchas gracias

CONCEJALA SRA. GABRIELA ORFALI
Gracias

PRESIDENTE DEL CONCEJO
Concejal Ilen Sáez

REPÚBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL
CONCEJALA SRA. ILEN SÁEZ

Primero disculparme por el atraso que tuve saludar a todos y a todas esto de lo digital a veces nos pasa la cuenta ya yo quiero pedir unos informes que en realidad ya los he pedido y cuando hablo de informes en realidad es como pedir en qué estado se encuentran los proyectos para eso hacemos comisiones, pero como no podemos estar en tantas comisiones creo que también puede ser pertinente pedir un informe

El primer informe que quiero pedir es el proyecto Serviu del pulmón verde de la población Tres Esfuerzos donde existen actualmente y esa va ser respecto "*señal de las voces cortadas por la señal de internet*" no se me han otorgado

Por otro lado, pedir el estado de avance de becas culturales **señal de las voces cortadas por la señal internet** proyecto de la ruca mapuche del grupo Lafquenco que se decidió en respecto al lugar donde ellos se iban a instalar y en qué estado de ejecución está También el estado de avance del semáforo Chañarcillo del Cesfam que también lo hemos pedido varias veces entiendo que se iba a subir a licitación, pero no, pero hasta ahora no tenemos información si eso se hizo en qué estado se encuentra

El estado de avance de varios puntos que se hablaron en la reunión del día 3 de septiembre la zona rural que era por parte de los dirigentes que pidieron un montón de varios puntos que algunos eran mas relevantes que otros

PRESIDENTE DEL CONCEJO
Concejala perdimos audio

CONCEJALA SRA. ILEN SÁEZ
¿Ahí sí, pero alcanzaron a escuchar lo de la zona rural sí?

PRESIDENTE DEL CONCEJO
Un poquito antes

CONCEJALA SRA. ILEN SÁEZ
Escucharon hasta el semáforo está en Chañarcillo

PRESIDENTE DEL CONCEJO
Si ahora puede

CONCEJALA SRA. ILEN SÁEZ
Allá

REPÚBLICA DE CHILE
 I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
 SECRETARIA MUNICIPAL
 PRESIDENTE DEL CONCEJO
 Punto siguiente

CONCEJALA SRA. ILEN SÁEZ

El siguiente punto ahora la solicitud de varios puntos que se nombraron en la reunión del día 3 de septiembre que la mayoría de los concejales estaban presente en la zona rural convocó a todos los dirigentes de la zona a ver si algunos puntos han ejecutado o se ha cumplido

Por otro lado, comparto lo de la concejala maría José sobre que empiece a funcionar lo antes posible también el camión de reciclaje por otro lado solicitar a jurídica, el nuevo avance de la ordenanza confeti que fue lo que se habló en comisión y se modifica para poder poner en punto de tabla y poder aprobarlo finalmente

Avance estado de avance del proyecto del comité de los Alerces que es información de este mismo comité está trabajando..... que me pareció un poco raro desde el punto de vista que ellos se habían comprometido que a más tardar que en diciembre iban a empezar a ejecutar entonces me parece que estamos en enero y ahora se digan que no están las platas no lo estoy aseverando porque son informaciones del mismo comité, pero no formales del Serviu me gustaría saber si la municipalidad puede gestionar ese tema.

Fecha y convocados a la reunión de comité de gestión del plan de manejo del campo dunar que entiendo que nos reunimos en noviembre parece o diciembre y creo que ya para partir bien sería bueno tener alguna *“señal de las voces cortadas por la señal de internet”* a lo mejor sería marzo para partir con fechas más donde salga la escolaridad y lo laboral

Informe de estado de avance del proyecto parque Vista el Mar en realidad son la mayoría de lo que estoy solicitando en el fondo saber si se avanzado en esos proyectos y en qué estado están y algunos que estaban a punto de ser licitados etc., etc.

Y por último voy a leer una carta que va dirigida al alcalde y a todos los concejales y que interesa mucho con respecto al humedal

Estimado señor alcalde respuesta una consulta el ciudadano Jorge Morales Pintado admite que el medio ambiente en relación que no se han creado los comités nacionales, regionales y comunales a lo que alude el artículo N°5 del decreto N°15 del 2020 del ministerio del medio ambiente que establece el reglamento de la ley N°21.202 y que modifica diversos cuerpos y con el objetivo *“señal de las voces cortadas por la señal de internet”* y el señor Marcelo Fernández ministro de Medio Ambiente responde por oficio lo siguiente

1 establece formalizar mesas de trabajo con representantes locales con el objeto de incluir la gestión sustentable el humedal

REPÚBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

2 la municipalidad de disponer de la información territorial necesaria para asegurar una gobernanza que permita participación efectiva de los actores involucrados en la gestión protección y conservación del humedal urbano
3 el comité conformado debe formalizarse ante el ministerio medio ambiente

4 deberá considerarse una ordenanza municipal acorde a los principios del reglamento de humedales urbanos ley 1.202 esto con criterios para la protección conservación y preservación de los humedales de la comuna

5 ya existen antecedentes al respecto como es la comuna de punta arenas señor alcalde considerando que el ministerio de medio ambiente el metro urbano de la desembocadura del Río Aconcagua y que ésta está en un trámite final solicito a usted información respecto al cumplimiento a esta normativa ministerial en nuestra comuna

También en representación de diversas instituciones ambientales bajo el alero del auto denominada comunidad ambiental de Pucón por nuestra parte manifestarle toda nuestra colaboración en la conformación de este comité u otras iniciativas ambientales les saluda atentamente a usted doctor Marcelo Donoso red de observadores de Chile rock comunidad ambiental de Concón me sumo obviamente a esta solicitud porque creo que es de vital importancia está ya a trabajar en conjunto entiendo que hay en el parque la isla y está citando la reunión a tres..... ambientales sí que tiene sería muy oportuno tener ya algunos trabajos activos eso sería muchas gracias

PRESIDENTE DEL CONCEJO

Muchas gracias concejala tomaremos nota de cada una de sus solicitudes concejala Sandra Contreras su tiempo por favor

CONCEJALA SRA. SANDRA CONTRERAS

Muy buenos días a todos y a mis colegas concejales y a quienes nos están escuchando porque en las redes no lo están viendo, pero si lo están escuchando muchos vecinos

Presidente he recibido reclamos con respecto al malestar que sufren muchos vecinos del sector de Caleta Higuierillas por el aumento de congestión que si bien ya lo sabemos incluso se ha ido a visitar pero esta congestión que a aumentado todos los fines de semana producto del periodo de verano y quieren saber cómo lo está abordando el municipio cómo lo vamos a trabajar y a la brevedad vivir en el sector de Caleta Higuierillas es un sector totalmente hermoso pero los fines de semana que se supone que es un momento para descansar y están las familias ellos ven totalmente interrumpido por la cantidad de turistas que están asistiendo a

REPÚBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARÍA MUNICIPAL

los locales del sector pues quisieran saber cómo se va a ir o se va a manejar esto para hacer y ver este tipo de situaciones y lo otro y que usted en el concejo manifestó que Chilquinta va a revisar no cierto los postes de luz quisiera solicitarle el recambio de aquellos que están en mal estado porque hay varios postes de luz que están trizados, y ahí creo que sería interesante conversarlo con los presidente de las juntas de vecinos ya que ellos saben perfectamente sus sectores cuales son estos postes que están en mal estado para exigirle a Chilquinta cambio de estos y poder obtener una buena mantención tanto de los postes como el alumbrado público eso señor presidente

PRESIDENTE DEL CONCEJO

Concejala muchas gracias bien ya si la concejala María José tomo la palabra

CONCEJALA SRA. MARÍA JOSÉ AGUIRRE

Si Alberto Fernández me escribió el paseo del scout es entre el 18 de enero al 31 de enero y es a Traiguén es la información que me envió por WhatsApp para la información de ustedes y se me quedo un punto hubo un no se la magnitud un incendio en Blanca Estela con San Margaret ayer la información de tuvimos de bomberos bueno fue controlado, pero no sabemos la naturaleza del incendio usted tiene alguna información de eso alcalde

PRESIDENTE DEL CONCEJO

Nada aun de hecho justamente estábamos en terreno el día de ayer también Seguridad Pública se nos informa del incendio fue rápidamente por bomberos sin embargo desconocemos el origen no tenemos capacidad *“señal de las voces cortadas por la señal de internet”* pero esperamos que *“señal de las voces cortadas por la señal de internet”* fue inesperado, fue rápido y la verdad que no hay capacidad y saber cómo se originó dada las condiciones del lugar no descartamos que haya sido incluso intencional y por qué porque la condiciones del lugar no se prestan para otra idea yo visite el lugar y es inexplicable *“señal de las voces cortadas por la señal de internet”*

CONCEJALA SRA. MARÍA JOSÉ AGUIRRE

No ninguna posibilidad

PRESIDENTE DEL CONCEJO

O sea, no era, entonces claramente nosotros *“señal de las voces cortadas por la señal de internet”* pero no se puede determinar sin pruebas, pero

REPÚBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

como le digo yendo al lugar como le digo imposible que sea “*señal de las voces cortadas por la señal de internet*” no había un tema que se dará por si solo

CONCEJALA SRA. SANDRA CONTRERAS

Presidente solo comentar que está comprobado que los incendios no son espontáneos siempre hay ya sea alguien que ocupan un producto para acelerar esto de hacer el incendio o también porque ha dejado algo colilla en el ambiente si bien no es una intención directa pero si de forma lateral o a dejado vidrios rotos mas hoy en día que esta y estamos con altas temperaturas y eso acelera por supuesto el pasto seco hay papeles botados o sea el exceso de microbasurales y hay que se están formando y hay que reiterarle eso a la ciudadanía que no solamente es el deber del municipio estar haciendo aseo y recolectando no cierto las basuras sino que también es deber de todos poder mantener la comuna ordenada limpia para evitar ese tipo de situaciones porque un incendio la verdad que es preocupante no solamente de vista de lo que causa sino que también del tema de contaminación y lo que trae en la contaminación en diferentes sectores más del día que cada vez está nuestro ambiente más seco y los clima más calurosos por lo tanto a quienes nos estén escuchando también reiterarles porque esto es un trabajo en cadena un trabajo de comunicación de todos quienes estamos viviendo en nuestra comuna

PRESIDENTE DEL CONCEJO

¿Así es concejala tiene toda la razón, concejala Gabriela Orfali usted levanto la mano no?

CONCEJALA SRA. GABRIELA ORFALI

Si a raíz de a veces se le quedan algunos puntos a raíz de lo que dijo la concejal Contreras respecto a los postes de luz quisiera el año pasado yo hablé con gente de Chilquinta porque en el sector del Carmen hay varios postes de luz que están en un estado deteriorado sino que bastante deteriorados con riesgo de caídas de que no soy experta así pero el cemento carcomido desgastado se ve el material interior ellos han pedido yo también hice una solicitud directa Chilquinta pero se me respondió que en la verdad que el poste de luz tiene que estar en muy mal estado para poder ir a cambiarlo, entonces tal vez si se hace un oficio desde la municipalidad y se puede tal vez por catastro general de aquellos que están en un estado peligrosidad con obviamente con un estudio de fuente de personas que saben no uno que un ciudadano común y corriente que no tiene la especialidad pudiera hacerse una solicitud más certera es porque es específicamente esto que están en el Carmen a simple vista y sin mucho

REPÚBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

experticia están muy pero muy mal aspecto y la gente tiene harta paciencia también

PRESIDENTE DEL CONCEJO

También, y el peligro muy bueno don Sebastián en su calidad de secretario le pido por favor que deje en acta vamos a solicitar una reunión con la gerencia general del Chilquinta Valparaíso creo que es muy importante reunirnos con ellos como lo hemos hecho con Esval, con Chilquinta justamente para poder ir viendo donde está el límite de lo que ellos se hacen responsables y nosotros que muchas veces la pelota va y viene y nosotros le decimos a ustedes y no es del municipio entonces es muy bueno que podamos reunirnos para delimitar los parámetros gracias por la sugerencia

CONCEJALA SRA. GABRIELA ORFALI
Gracias

PRESIDENTE DEL CONCEJO

Bien concejala

CONCEJALA SRA. SANDRA CONTRERAS

Una sugerencia si bien hay poste que están en mal estado pero también hay otros postes que están muy mal ubicados están incluso en la mitad de las veredas lo cual impide el paso de aquellas personas que tienen poca movilidad "*señal de las voces cortadas por la señal de internet*" con los coches o personas en bicicleta por lo tanto es sumamente importante también hacer un inventario de todos los postes y ver cual están mal ubicados y que tiene como en la población San Andrés y en definitivamente no puede pasar por la vereda porque el poste esta en la mitad de la calle en la vereda está en la mitad, por lo tanto se tiene que bajar a la calzada y eso es muy peligroso

PRESIDENTE DEL CONCEJO

Así es efectivamente creo que es importante iniciar ese catastro de postes porque uno por general trabaja sobre las luminarias y eso tenemos claridad, pero no sobre el poste y ahí tienen una sugerencia muy positiva así que vamos a procurar don Sebastián para que quede en acta y se haga la solicitud desde secretaria municipal para la reunión con el gerente de Chilquinta que ellos "*señal de las voces cortadas por la señal de internet*" para solucionar los temas de la comuna, pero tener la reunión con Chilquinta

REPÚBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL
CONCEJALA SRA. GABRIELA ORFALI

Pero alcalde yo creo, así como antes de tener la reunión con Chilquinta talvez tener a nuestro especialista a una persona especialista que haga un recorrido por la comuna tenga un catastro y presente una situación

PRESIDENTE DEL CONCEJO
Lo haremos

CONCEJALA SRA. GABRIELA ORFALI
A claro para ir a conversar con Chilquinta y decirle oye esta es nuestra situación y con esos resultados

PRESIDENTE DEL CONCEJO
Por su puesto la idea es de la reunión es justamente de ir de no solo a saludarlo si no que ir con todas la información vamos a procurar ir con la mayor información posible para que la reunión sea ejecutiva, practica y certera que es lo que más nos importa
Bien no habiendo otro punto en la tabla concejala

CONCEJALA SRA. ILEN SÁEZ
No lo que pasa que también se me quedo el punto de reiterar el tema de la ferretería Higuierilla que las vecinas y vecinos están preocupados entiendo que es un problema complejo pero yo creo que hay que por lo menos hacer una reunión no se con la ferretería pero de una vez por todas tratar de ver cómo se puede solucionar acordando porque se a multado y en el fondo pagan la multa y se siguen estacionando los camiones es un círculo vicioso que la mejora y generar algo un trato con una ferretería de manera de que ellos cedan de alguna manera y no estén pagando las multas solamente y los camiones sigan acá

CONCEJALA SRA. GABRIELA ORFALI
Y a cualquier hora y en horas de la noche lo hacen muy tarde

PRESIDENTE DEL CONCEJO
A sido un tema muy complejo porque hemos aplicado toda la normativa nosotros desde lo que se permite ustedes están de testigos nos hemos reunido con los vecinos hemos oficiado más de tres o cuatro veces a la en la último mes a la ferretería ha sido bastante complejo nosotros tenemos un límite legal que hoy día como dice la concejala es prácticamente una negociación estamos viendo otras alternativas pero primera tarea que va a tener la nueva directora de tránsito que asciende pronto entre otras direcciones así que esta muy considerado y poder justamente dentro de

REPÚBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

nuestros procesos gracias concejalas bueno un saludo a todas las vecinas y vecinos que tengan una linda jornada nosotros nos vemos el día miércoles nuevamente vía virtual a la misma hora así que no existiendo otro punto y cumplida la misión 9 con 55

CONCEJALA SRA. ILEN SÁEZ

Una cosita si es posible si Pablo algo es el mandan al link no se pucha si lo pudieran enviar como una hora antes porque para yo poder ver si hay Tablet funciona antes como el envío diez minutos antes que está bien porque en el fondo si estamos bien todo está acostumbrados a la conexión fácil pero como el Tablet es Apple no lo manejo bien entonces no se conectó no mas no sé cómo así que tengo que bajar la aplicación me gustaría conectarme desde el Tablet porque es más práctico acá fue medio problemático en este computador

PRESIDENTE DEL CONCEJO

No hay problema bien muchas gracias entonces no habiendo otro punto en la tabla y cumpliendo la misión siendo las 9.55 se cierra la sesión del día de hoy

Muchas gracias que estén muy bien muchas gracias


SEBASTIAN ASTUYAS CHAPARRO
SECRETARIO MUNICIPAL (S)